

だから互い違い?

みなさん、こんにちは。
前回ビッキーさんは互い違いで寝る方が好きなようだ、とご紹介しましたが、とある日の朝は



添い寝してました。しかもビッキーさんが起きていて近くにくるさんの顔があってもものんびりしています。が、実はからくりがあって…



横から見るとこんな感じでした。

遠近感で顔同士が近くに見えただけです。くるるさんの作戦勝ち!?

基本的に私が見かけるのは



この互い違いの寝方。くるるさんはビッキーさんの腰を枕にして気持ちよさそうですね。

アップにすると…



何とも幸せそうなくるるさん。

ずっと見ていられる。と思っていたらビッキーさんが起き上がり…

ガオガオとくるるさんに鳴くビッキーさん。



くるるさんも起きて…



ガオガオ鳴き合うかと思ったら、「おばあちゃん、うるさいよ」と言わんばかりに抑え込むくるるさん。

くるるさんは一緒に過ごす中でビッキーさんの扱い方がうまくなったような気がします。

素晴らしい適応力!!

その後はいつものごとく互い違いで寝ていました。



つぎはお互いの腰を枕にして気持ちよさそうに寝ていました。そして、飼育員はくるるさんがでかくなっていることに気づく。

毎日見ているとなかなかわかりませんが、くるるさんはしっかり成長しているようです。態度とずる賢さはむちゃくちゃ成長しています笑